

Elöise

MALAUNAIS

Un

descubrimiento
increíble

y

Eva

DELANOË



ESCUELA

Erase una vez en una escuela en
Corea del Sur.

Comienza una discusión entre una joven

y su Amigo.

La Niña: Escuché de un bosque, Algunos
dicen que hay monstruos.

El Niño: Ah si, donde estás ella?

La Niña: A cinco minutos de mi casa.

El Niño: Y que vas a hacer.

La Niña: No sé, tengo curiosidad y me
estás siguiendo?

El Niño: ¡Qué! Pero estás completamente
Loco! No me voy!

El Amigo va con otros amigos.

La Niña: Ah! Ah! Ah! Tiene miedo?

Muy bien, entonces ire solo.





Se acabó el día, es fin de semana, la niña se va a dormir...

... A las 11 p.m., un gato la despertó.

El gato: miau, miau,...

Ella mira por la ventana, ve al gato, se cambia de ropa y decide bajar para seguirlo... En el camino, es desafiada por una niña, mayor que ella, sentada en el lomo de un caballo.

La chica: Oye

La niña se detiene muerta

La niña: Eh... Hola... Tu... quién eres tú?

La chica: ¿Quién eres?

El gato: Miau

La chica: Y tú quién eres?

La niña: Mi nombre es Flora y tú es eh... No sé, me desperdijo en medio de la noche, así que lo seguí, tengo la impresión de que quiere... como... llevame a algún lado...

La chica: Bueno sácame! Nos siguen, date prisa!



Flora, por lo tanto, monta el caballo, el gato en sus brazos. El extraño le muestra el bosque. Flora descubre con espaldor UNA MARAVILLOSA CASCADA donde dos criaturas bebían, no, no, Flora no suena, ¡tiene dos unicornios! gritó a ella. Una semana después, Flora decidió contarle a sus padres al respecto. La niña: ¡Mama! ¡Papa! Descubrí un bosque! Dentro hay un rincón muy bonito con unicornios.

Desde ese día todos buscan este lugar pero nadie lo encuentra.